



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 27 de Marzo de 2025 – N.º 2097



30 AÑOS DE AMBOE

La celebración del grupo musical de nuestra ciudad tendrá proyección nacional, será transmitida en Directo por la TVP.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

27 de Marzo

1901 – Nace el compositor y dramaturgo porteño Enrique Santos Discépolo, Discepolín, autor de varios de los tangos más célebres.

1905 – Nace el pintor porteño Raúl Soldi, una de las figuras más destacadas de la plástica de vanguardia nacional, decorador de la cúpula del Teatro Colón.

1945 – Durante la presidencia de Edelmiro Julián Farrell la Argentina les declara la guerra a Alemania y Japón, entrando así a la Segunda Guerra Mundial, apoyando a los Aliados.

1963 – Nace el músico Charly Alberti, futuro integrante de Soda Stereo.

1991 – El Congreso de la Nación Argentina aprueba la Ley de Convertibilidad, fijando la tasa de cambio entre el peso argentino y el dólar estadounidense en 1 a 1.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

30 AÑOS DE AMBOE

La celebración del grupo musical de nuestra ciudad tendrá proyección nacional, será transmitida en Directo por la TVP.



La fiesta de los 30 años de AMBOE tendrá lugar el próximo sábado 5 de abril desde las 22,30 horas en el estadio "José Eulogio Pezzelato" de Sportivo Benjamín Matienzo.

Los integrantes del grupo musical agradecen a los "amigos" que participarán de la celebración, destacando que cada uno lo hace con el único propósito de brindar lo mejor junto a AMBOE, reconociendo que los caminos transitados hicieron afianzar este vínculo que permite poder compartir esta alegría en el escenario del coliseo de la J. J. Rolón.

Marcelo "Mate" Acosta y Rogelio "El Negro" Chiappe repasaron la carrera artística y en declaraciones radiales mencionaron a grandes exponentes del arte y de la comunicación de Goya que han contribuido para esta permanencia a lo largo del tiempo. En los estudios de LT6 "Radio Goya" evocaron a figuras como "Adam Balmoro" (Ángel "Chacho" Blanco), Carlos Mazzaro, Bertha Mirian.

Además de recordar que el origen de su nombre corresponde a Antonio R. Espinoza; y agregaron que aquellos que no estarán el sábado es porque han anticipado su partida, pero están con sus vivencias en el corazón de cada integrante.

Durante la entrevista radial los músicos dieron a conocer detalles de la celebración, adelantaron que junto a sus "invitados" ofrecerán un show de 4 horas y será transmitido por la "Televisión Pública" hacia todo el país en forma directa desde las 22,30 horas.

CELEBRAR 30 AÑOS

"Son 30 años de andar con la música, sentíamos la necesidad de "mostrar" este recorrido haciendo una mirada hacia atrás, camino con muchas vivencias y anécdotas. Queremos decir que cada invitado viene por ese valor de la "amistad", ninguno quiso percibir honorarios. La movilización es estar en el cumpleaños de los "hijos de la música", nosotros nos consideramos parte de Goya y a nuestra ciudad como parte de nuestro grupo".

"Estamos organizando la "fiestita", nuestro objetivo es celebrar la vida después de tantos lugares visitados y escenarios en que estuvimos. Allí el sentido de esta celebración, de los 30 años en Benjamín Matienzo el sábado 5 de abril".

"No debemos perder el respeto por nuestros artistas, esto suma y nos ayuda a ser mejores personas, por eso los homenajes que tributamos a ellos".

ARTISTAS INVITADOS

"En el espectáculo preparado para el sábado contaremos en el escenario con la presencia de Las Hermanas Vera, Santiago "Bocha" Sheridan, Julio y Nico Cáceres de "Los de Imaguare", Diego Gutiérrez, Los Alonsitos, Gisela Méndez Ribeiro, Damián Ayala (La Voz Argentina), Mario Prieto Linares, con una reciprocidad hacia lo que significa AMBOE, esto se verá reflejado en Matienzo".

"Hay gente que faltará a esta cita, estarán en nuestros corazones, no podemos dejar de nombrar al "Gordo"

Acosta (Osmar, padre de Marcelo), a quien debemos el nombre “Poroto” (Antonio Espinoza). De allí nuestro agradecimiento a todos, porque son los “responsables” de lo que somos, la vigencia de nuestro grupo. Quiero también agradecer a Ignacio Osella, porque es uno de los “movilizadores” para esta celebración; son realmente muchas personas y estamos agradecidos por ese aporte”.

4 HORAS DE SHOW

Los invitados estarán acompañados por AMBOE a lo largo de las 4 horas de show. “Todos suben y nosotros acompañamos cuando interpretan sus éxitos, es como tener un seleccionado de artistas y temas chamameceros en una misma noche; un excelente cumpleaños para nosotros”.

“Será transmitido en vivo y en directo por la TVP desde las 22,30 horas, con esta programación preparada. Sugerimos ir temprano porque los lugares son de acuerdo al orden de llegada, no tiene numeración la tribuna ni el sector del campo de juego. Nos animamos a solicitar que nos acompañen a disfrutar este repertorio preparado por nuestros “amigos”, son 70 canciones en total

por parte de ellos, más nuestros clásicos”.

ENTRADAS

Las entradas tienen un valor general de 5.000 pesos, el campo de juego 8.000 pesos y las plateas 12.000 pesos. “El escenario se ubicará de espalda a la calle Brasil, desde todos los sectores hay una buena visión, invitamos a pasar por la secretaría del club de 18 a 21 horas, los menores de 12 años no pagan la entrada”, aclararon.

EMBAJADORES CULTURALES DE LA CIUDAD

“Nosotros tenemos la responsabilidad porque nos nombraron Embajadores Culturales de la Ciudad, asumimos con orgullo este desafío para representar a nuestra ciudad, a nuestro pueblo, a nuestra cultura, ratificando este compromiso originado desde 30 años. Queremos que nos acompañen, queremos celebrar junto a cada uno del público nuestro cumpleaños”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESCUELA MUNICIPAL “ANTONIO R. VILLARREAL”

CURSO DE BLANQUERÍA Y DISEÑO

La mencionada escuela municipal abre su periodo de inscripción para el dictado del curso de Blanquería y Diseño a partir del 1 de abril próximo.

Las clases de la capacitación darán inicio el 15 de abril y están destinadas a personas mayores de 18 años. La duración es de 4 meses y se entrega la certificación municipal correspondiente.

Los interesados podrán registrar su inscripción en la sede de la escuela, sita en avenida Neustadt 181, en los horarios de 8 a 12 y de 14 a 18. Cupo limitado.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Municipio y Provincia

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN PARAJE EL TRÁNSITO

En la mañana del jueves se concretó el despliegue médico asistencial de atención a las familias de la 3ª Sección del Departamento Goya, Paraje El Tránsito.



Durante el dispositivo el equipo de APS de la Municipalidad junto al Dr. David Pozzer, enfermeros y personal de farmacia, atendió las consultas de los pobladores de esa zona rural efectuando los controles

correspondientes en presión arterial y esquema de vacunación de calendario.

El Personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, tras los registros de la información necesaria de los grupos familiares en la base de datos de la repartición, procedió a la entrega y distribución de los Módulos Alimentarios.

La semana próxima, en el inicio de un nuevo mes, se continuará con los dispositivos de refuerzos en la atención primaria de la salud y la asistencia con la entrega de los módulos en otros parajes de la zona rural de Goya. Así, el martes 1 de abril será en el Paraje Buena Vista y el jueves 3 en la Escuela “Raúl Alfonsín” de Isla Sola.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA EN EL CLUB DE LEONES DE GOYA

El Club de Leones de Goya, convoca a Asamblea General Extraordinaria, para el día 26 de Abril de 2.025 a las 20 horas 10 minutos en su sede social, calle España N° 254 de la Ciudad de Goya, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1) Reforma de los Estatutos del Club de Leones de Goya
- 2) Redacción del Reglamento del Club de Leones de Goya, en consonancia con las directrices del movimiento LIONS INTERNATIONAL, ente rector de este Club.
- 3) Designar dos socios para firmar el acta conjuntamente con la presidente y secretaria

En caso de no haber el quórum correspondiente a la hora fijada la Asamblea se realizará pasada media hora de la fijada, con los socios presentes según el art. 45 del Estatuto de Reglamento en vigencia.

ROCIO ADRIANA GARCIA
LETELLIER

MARTHA ALICIA REYES

Secretaria
Presidente

Dirección de Juventud

JÓVENES CONCIENTIZAN SOBRE LA NECESIDAD DEL USO DEL CASCO

Personal de la Dirección de Juventud de la Municipalidad de Goya desde la semana pasada realiza distribución de información sobre la importancia del uso del casco en conductores y acompañantes de motocicletas.



Acercando de esta manera la importancia del uso del casco para prevenir lesiones graves y víctimas fatales ante situaciones de siniestros viales. El objetivo es concientizar sobre la necesidad de utilizar este elemento de seguridad en motociclistas.

Generar la costumbre del uso del casco mediante este tipo de campaña en lugares (Estaciones de Servicios) donde está establecido a través de Ordenanza Municipal de contar al momento de cargar combustible con el correspondiente casco.

Con estas acciones, la Municipalidad de Goya continúa llevando adelante dicha campaña en materia de

prevención, donde es importante la colaboración de distintos sectores que contribuyan a generar el hábito del uso del casco.

Esta campaña con jóvenes continuará en las distintas estaciones de servicios de la ciudad con el fin de lograr el cumplimiento de disposiciones vigentes, en este caso Ordenanza N° 1814 que establece la obligatoriedad de uso del casco al momento de cargar combustible.

Es oportuno recordar que la Municipalidad de Goya por este tema viene desarrollando distintos trabajos en materia de prevención y concientización como dispositivos de actas preventivas, programa "YO LO USO" premiando a los conductores que usan casco, Concurso de Educación Vial con escuelas secundarias, charlas en colegios, parque temático de educación vial en distintos eventos, programas que se desarrollan en la dirección de tránsito, Secretaría de Educación articulando con el Ministerio de Educación a lo que se suma la inversiones realizadas por actual gestión municipal con la adquisición de vehículos que suman al parque vehicular de la dirección de tránsito, nuevos elementos de controles como alcoholímetro y la incorporación por concurso de más agentes municipales.

Refuerzan dispositivos médicos en zona rural: SECRETARIO DE DESARROLLO HUMANO, JULIO CANTEROS: “YA TENEMOS PROGRAMADA LA ATENCIÓN DEL MES DE ABRIL”

Los operativos médicos sanitarios en zona Rural de Goya fueron reforzados con la intervención de nuevos parajes en atención en salud y relevamiento social de los pobladores. En la última semana del mes de marzo continuaron los dispositivos médicos asistenciales en la zona rural.



“Reforzamos la llegada al campo y la atención que se viene realizando. Ya tenemos programada la atención del mes de abril en los distintos lugares donde llega este servicio, en conjunto con la Delegación de Desarrollo Social de la provincia, que ayuda con módulos alimentarios” expuso el funcionario.

La Coordinación de estos operativos está a cargo de la Subsecretaría de Salud, área que depende de la Secretaría de Desarrollo Humano del municipio.

Desde esta dependencia, que tiene a cargo el doctor Emilio Martínez, también se reforzó la atención de personas en Sala Central “la asistencia” y barriales con nuevos profesionales.

TALLERES PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

Esta semana funcionarios municipales y representantes educativos se reunieron para planificar talleres de prevención del suicidio en escuelas.

El objetivo de los talleres es buscar capacitar a estudiantes, docentes y personal no docente en identificación de señales de alerta, manejo de crisis y promoción de la salud mental.

De la reunión participaron: el Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros, la Secretaría de Educación Sonia Espina y la

Directora de Salud Mental, Sabrina Coronel.

Los talleres abordarán factores de riesgo, estrategias de afrontamiento, primeros auxilios psicológicos y la normalización del cuidado de la salud mental.

Además, se instruirá a los docentes y personal no docente (rectores, celadores, administrativos, padres y tutores) en detección de señales de riesgo, apoyo en situaciones de crisis y acompañamiento.

Es un trabajo que ya se venía haciendo, y luego de la experiencia que se tuvo se hizo esta reunión para ir organizando el trabajo conjunto con juzgados, rectores, profesores y colegios de la ciudad y de la zona rural” explicó Canteros.

“Sumado a esto, está todo el trabajo y la experiencia de la Dirección de Prevención de Adicciones. Ya se dio un gran paso para brindar este servicio en los colegios. Se pusieron unos criterios de trabajo para poder abordar la temática y llevar no solo al alumno y al docente para un trabajo de prevención”.

No obstante, Canteros dijo que lo que se busca es llegar al entorno familiar y comunidad que es en definitiva con quien el potencial suicida pasa el mayor tiempo.

ACTO DEL 2 DE ABRIL

Julio Canteros participó esta semana de la reunión organizativa del acto conmemorativo del 2 de abril, a realizarse en nuestra ciudad por la Avenida Alem. La realización del acto respectivo en Goya está programada para las 8 horas.

“Desde nuestra área está todo listo para prestar colaboración desde Dirección de Acción Social y Subsecretaría de Salud con puestos de hidratación y parte médica para prestar servicio si es necesario” dijo.

Cabe señalar que el acto central por 43º aniversario de la Gesta de Malvinas se realizará en Ituzaingó, en el que también estarán presentes Ex Combatientes de Goya y de otras provincias, confirmó.

GOYA SE VISTE DE AZUL: JORNADA DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL AUTISMO

Goya se prepara para conmemorar el próximo miércoles 2 de abril el “Día Nacional de la Concienciación sobre el Autismo”. La Coordinación de Discapacidad, a cargo de la profesora Liza Kammerichs, junto a diversos centros educativos y terapéuticos, organiza una serie de actividades que culminarán en una jornada en la Plaza San Martín a las 17 horas. La propuesta, que tiene como eje principal la inclusión, reúne a familias, docentes y especialistas en un esfuerzo colaborativo para promover la sensibilización y visibilización del autismo en espacios públicos.



La iniciativa cuenta además con la participación del profesorado de educación especial del ISG y de la Asociación de Padres con Personas con Discapacidad Munay, quienes aportan desde su experiencia y compromiso para acercar a la comunidad a una realidad muchas veces desconocida. La jornada se destaca por su carácter integrador y la apuesta por un encuentro que fomente el diálogo y el respeto a las diferencias, aspectos fundamentales para la convivencia.

En entrevista para Radio Ciudad, Eliana Zarantonelli, integrante del equipo terapéutico de la Coordinación de Discapacidad, explicó en detalle la organización del evento. La especialista enfatizó: “La idea de este 2 de abril, desde la Coordinación del Espacio del Autismo, es concientizar y, sobre todo, sensibilizar a la

comunidad sobre una fecha tan importante para nosotros. Buscamos generar acciones a través de una jornada que incluirá la entrega de folletería informativa y la participación de diversas instituciones educativas, familias y áreas municipales que colaboran estrechamente con nosotros en estas actividades.”

Asimismo, Eliana Zarantonelli resaltó el significado del color azul, símbolo elegido para la ocasión: “Se invitó a los comercios de la zona a vestir sus vidrieras y a las familias a incorporar el azul en sus hogares. Este color representa, para muchas familias, la experiencia cotidiana con estos niños, simbolizando días de calma y también momentos de desafío.”

En el segmento titulado “Información Importante”, Eliana Zarantonelli afirmó que el acceso a la información resulta crucial: “Lo importante es brindar a las madres y padres la información necesaria para que se acerquen y consulten. Un diagnóstico temprano posibilita un tratamiento que mejora el pronóstico del niño o niña. Los niños con autismo requieren un trato particular: respetar sus tiempos y espacios, evitar el contacto corporal excesivo y conocer las reglas básicas para intervenir de manera adecuada y calmarlos antes de una crisis.”

La jornada culminará con un emotivo cierre frente a la catedral, la cual se iluminará de color azul a las 20:00 horas. Eliana Zarantonelli subrayó la

importancia de este emblemático edificio: “La catedral es un lugar icónico de nuestra ciudad. Invitamos a todos los asistentes a lucir algún elemento en azul, ya sea un pañuelo, gorra o remera, para acompañar esta movida de concienciación y sensibilización.”

La Municipalidad se suma a esta causa, convocando a la comunidad a participar en la jornada del 2 de abril en la Plaza San Martín. El color azul se erige como emblema del autismo, representando la vida y los desafíos

cotidianos de las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y sus familias. La invitación es a unirse de manera presencial o a través del simbólico encendido de luces azules en la catedral, un gesto que reafirma el compromiso social y la unión en torno a esta causa.

Con esta iniciativa, Goya reafirma su compromiso con la inclusión y el respeto a la diversidad, invitando a toda la comunidad a sumarse a un encuentro de reflexión, información y solidaridad.

INTENDENTE DE GOYA INAUGURA NUEVAS LUMINARIAS EN LA CALLE MARAMBIO



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

¡Queridos vecinos! Los invitamos hoy, jueves 27 de marzo, a la inauguración de las nuevas luminarias de la calle Marambio. Abarcando los Barrios Francisco Primero y Aeroclub. Horario 19:30 hs. ¡Los esperamos!

El intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, anunció este jueves 27 de marzo, a través de sus redes sociales, la inauguración de las nuevas luminarias que iluminarán la calle Marambio, beneficiando a los barrios Francisco Primero y

Aeroclub. La cita está programada para las 19:30 horas.

En su mensaje, el jefe comunal enfatizó el compromiso de su administración con la mejora de la infraestructura urbana y la seguridad de los vecinos, invitándolos a ser partícipes de este avance en el entorno de la ciudad. “¡Queridos vecinos! Los invitamos hoy, jueves 27 de marzo, a la inauguración de las nuevas luminarias de la calle Marambio. Abarcando los barrios Francisco Primero y Aeroclub. Horario a las 19:30 hs. ¡Los esperamos!”, expresó el intendente.

LLAMADO A PASE A PLANTA PERMANENTE DE AGENTES MUNICIPALES

Por medio de Resolución N° 477 se dispone el llamado a pase a planta permanente a agentes municipales de Goya. La mencionada Resolución establece que todo agente municipal que considere se encuentre en condiciones de solicitar su pase, manifieste su pedido mediante expediente administrativo con nota dirigida al intendente, demostrando los requisitos establecidos de conformidad en los artículos 4°; 10° y 13° del E.P.P.M, acompañando toda documentación pertinente.

La Resolución lleva las firmas del intendente Mariano Hoprmaechea y el Secretario de Gobierno Pablo Fernandez, fijando desde el 1 de abril hasta el 10 de abril del presente año.

RESOLUCIÓN N°: 477

LLAMANDO A PASE A PLANTA PERMANENTE DE AGENTES MUNICIPALES –

VISTO:

El Estatuto del Personal Municipal y;;;;

Y CONSIDERANDO:

Que el Artículo 13° del estatuto del Personal Municipal, establece: “*El nombramiento del personal permanente sólo podrán otorgarse a el personal con una antigüedad mínima de cinco años de contrato y cuando el agente haya demostrado idoneidad y condiciones para la función del cargo conferido y cumplimiento de las disposiciones del*

presente estatuto. Toda resolución que dicte violando las condiciones de este artículo será de nulidad absoluta”

Que por razones que hacen a un mejor ordenamiento del servicio deviene oportuno y necesario disponer el llamado a pase a Planta Permanente de los Agentes Municipales, a fin de que las y los postulantes acrediten el cumplimiento de los requisitos establecidos en el Estatuto del Personal Municipal.

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL
RESUELVE:

ARTÍCULO

1°: DISPONER llamado a Pase a Planta Permanente, estableciendo que todo agente municipal que considere se encuentre en condiciones de solicitar su pase, manifieste su pedido mediante expediente administrativo con nota

dirigida al intendente, demostrando los requisitos establecidos de conformidad en los artículos 4°; 10° y 13° del E.P.P.M, acompañando toda documentación pertinente.

ARTÍCULO 2°: FÍJESE como fecha límite para presentar expediente administrativo con nota dirigida al intendente y documentación que avale el pedido, a fin de iniciar el procedimiento desde el 1 de abril del 2025 hasta el 10 de abril del 2025 inclusive.

ARTÍCULO

3°: COMUNÍQUESE, notifíquese, dese el RM, sáquese copia para quien corresponda y ARCHIVESE.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina